



5 Pièces

161 m²

Réf. 84008256

1 990 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement idéal et recherché à quelques minutes à pied de la rue d'Antibes et de la célèbre Croisette pour cet appartement d'exception de 160m² jouissant de beaux volumes et d'un jardin avec sa piscine chauffée privative. Situé dans une petite copropriété de 4 lots, il se compose d'un séjour en double exposition, d'une cuisine semi-ouverte, de trois chambres, dressing, d'une salle de bains, de deux salles de douche et de trois toilettes. Une cave et un emplacement de parking privatif viennent compléter le confort de ce bien. Rare sur le marché ! Les informations sur les risques auxquels ce bien ...

Ideal location just a few minutes' walk from Rue d'Antibes and the famous Croisette for this exceptional 160sqm apartment featuring spacious rooms and a garden with a private heated pool. Located in a small 4-lot condominium, it consists of a double-exposed living room, a semi-open kitchen, three bedrooms, a dressing room, a bathroom, two shower rooms and three toilets. A cellar and a private parking space complete the comfort of this property. Rare on the market! Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website

COZYSTAY

10 rue pasteur - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

